

Aborto en Chile

En la actualidad el aborto es uno de los principales temas de que hablar gracias a que es ilegal en nuestro país. Yo estoy a favor del aborto porque hay muchas mujeres que se han sometido a abortos clandestinos que son inseguros y se pone en riesgo su vida, estoy a favor siempre y cuando esté dentro de las 3 causales. Hoy en Chile, entre 15 y 30 mil abortos son realizados

de forma ilegal.

Además recomendaría que en todas las escuelas se realicen clases de orientación en el cuidado en la vida sexual, para que los jóvenes se responsabilicen respecto al tema.

Anais Aguilera